

AWNI

Pj Wako Payakumbuh Lepas offroader SAC Bertanding ke Banda Aceh

Linda Sari - PAYAKUMBUH.AWNI.OR.ID

Sep 3, 2023 - 20:41



Pj Wako Payakumbuh Lepas offroader SAC Bertanding ke Banda Aceh

Payakumbuh - Penjabat (Pj) Wali Kota Payakumbuh Rida Ananda melepas offroader Sinama Adventure Club (SAC) Payakumbuh-Lima Puluh Kota yang

akan mengikuti pertandingan di Banda Aceh.

"Hari ini kita melepas offroader kita yang akan bertanding ke Banda Aceh. Semoga diberikan keselamatan dan diberikan hasil yang terbaik," kata Pj Wako Payakumbuh Rida Ananda usai melepas offroader SAC di Balai Kota Payakumbuh, Minggu (03/09/2023).

Rida berharap agar offroader yang berangkat dapat pulang membawa trophy dan mengharumkan Kota Payakumbuh di iven nasional tersebut.

"Karena perjalanan ke Banda Aceh jauh, jangan lupa untuk menjaga kesehatan sehingga ketika pertandingan bisa memberikan yang terbaik dan membawa trophy ke Payakumbuh," ujarnya.

Selain itu, kata Rida agar offroader yang berangkat beserta tim bisa mempromosikan Kota Payakumbuh sehingga banyak wisatawan nantinya bisa berkunjung ke City Of Randang.

"Promosikan Payakumbuh The City Of Randang ketika bertanding atau saat mengikuti iven ke daerah lain. Mudah-mudahan ke depan Payakumbuh bisa menjadi tuan rumah sehingga banyak yang datang ke daerah kita," kata dia.

Sementara Ketua Pembina SAC Payakumbuh-Lima Puluh Kota Mustafa mengatakan kegiatan ini adalah kegiatan iven nasional yang diselenggarakan Kota Banda Aceh.

"Pada kali ini kita mengirim satu orang offroader kita yang mewakili Payakumbuh untuk ikut memeriahkan penyelenggaraan tersebut," katanya.

Dia berharap offroader yang berangkat dapat membawa piala dan mengharumkan Kota Payakumbuh. Offroader yang berangkat itu Pater dengan dua navigator Alex, Danto Senyo dan satu orang Ketua SAC.

Kegiatan SAC Payakumbuh-Lima Puluh Kota sudah dimulai sejak 2009 dan setiap tahun terus melaksanakan iven dan mendapatkan dukungan dari Pemko Payakumbuh.

"Biasanya kita melaksanakan pas bertepatan dengan memeriahkan HUT Kota Payakumbuh. Semoga tahun ini kita dapat melaksanakan lagi," katanya. (*)